

## Les élèves de 1<sup>ère</sup> Sciences et Technologies de la Santé et du Social (ST2S) du lycée Montaigne à Mulhouse récompensés lors d'une cérémonie.

Saisissez du texte ici

Les élèves de la 1ST2S3 se sont rendus à Colmar pour participer à des ateliers de prévention en santé, organisés par l'Assurance Maladie du Haut-Rhin.

En présence de nos partenaires de la ville d'Hésingue, la classe a été mise à l'honneur après un discours des directeurs de la CPAM 68.

Cette récompense fait suite à la participation au Concours National Jeunes Solidaire et Citoyens où les élèves ont réalisé un court-métrage sur le thème du bon usage du médicament.

Le choix de ce support, la réflexion autour de sa conception, sa construction et sa réalisation s'est faite en parfaite cohésion, impliquant l'ensemble des élèves de la classe.

Un stand était d'ailleurs dédié à notre lycée où l'on a pu expliquer notre démarche de projet aux personnes de passage.

Un grand merci aux élèves pour leur dynamisme et leur participation.

Jamel Aliouèche



